



## Newsletter I der Region Nordrhein Im März 2024

Liebe GSG-Freunde, liebe Kapitäne und Einzelkämpfer,

ein grauer und nasskalter Winter neigt sich dem Ende zu und der Frühling hält langsam, aber sicher Einzug. Viele Golfplätze hierzulande leiden noch unter extremer Nässe und sind nur eingeschränkt bespielbar. Gleichwohl rückt der Beginn der diesjährigen Wettspiel-Saison näher und die Vorfreude, alte Weggefährten und Freunde beim sportlichen Wettspiel wieder zu treffen, wächst.

Bevor ich einen kurzen Ausblick auf die diesjährige Wettspielsaison in Nordrhein wage, habe ich noch Neuigkeiten zu vermelden.

Zuallererst habe ich die traurige Pflicht, Euch über das Ableben unseres langjährigen Mitglieds **Hans Vaupel** vom GC Bergisch-Land Wuppertal zu informieren. Hans Vaupel verstarb Anfang Februar im Alter von 83 Jahren.

Erfreulicherweise können wir in diesem noch jungen Jahr bereits 7 **Neu-Mitglieder** in Nordrhein begrüßen und in unserem Kreis herzlich willkommen heißen, namentlich die Herren:

*Udo Belz*

*Vir Lakshman*

*Rainer Ruth*

*Rolf Schetter*

*Dr. Josef Spieler*

*Hartmut Struck*

*Marco van der Meer*

*GC Mettmann*

*Krefelder GC*

*GC Essen-Heidhausen*

*GC Mülheim a.d.R.*

*GC Schloss Myllendonk*

*GC Essen-Heidhausen*

*Krefelder GC*

Ich wünsche unseren „Neuen“ ein schnelles und reibungsloses Einleben in unsere Gemeinschaft und viel Spaß und Freude beim Golfspiel in unserer GSG. Besondere Erwähnung verdient unser „Neu-Mitglied“ **Hans Lichtenberg** vom Krefelder GC, der den Weg zurück in die GSG gefunden hat. Großartig! Des Weiteren heiße ich **Rainer Dehn** als Mitglied in Nordrhein willkommen. Rainer Dehn hat sich mit Jahresbeginn der GSG-Gruppe im GC Am Alten Fliess angeschlossen. Die Region Nordrhein umfasst somit aktuell 212 GSG-Mitglieder, verteilt über 30 Golfclubs.

Gerade wegen des schönen Anfangserfolges bei der Neugewinnung von Mitgliedern wiederhole ich meinen Aufruf an alle Kapitäne und alle Mitglieder, potenzielle Kandidaten anzusprechen und nach Möglichkeit für unsere GSG als Mitglied zu gewinnen. Dies gelingt am besten auf persönlicher Basis. Gemeinsam schaffen wir es, dem jahrelangen Mitgliederschwund und der schleichenden Überalterung der GSG entgegenzuwirken. Wir, in der Region Nordrhein, sind hier auf einem guten Weg.

Neu ist auch unsere GSG-Website im Internet. In monatelanger Detailarbeit haben Jan Sippli und sein Team Aussehen und Inhalte der Website überarbeitet. Dabei standen insbesondere eine verbesserte Außendarstellung der GSG wie auch die Schaffung neuer Funktionalitäten im Vordergrund. So ist es jetzt möglich, Anmeldungen zu Regionalwettspielen und Länderspielen auch online durchzuführen. Probiert es mal aus. Hierzu müsst Ihr Euch im internen Bereich einloggen und unter „Aktuelle Wettspiele“ den Menüpunkt „Wettspiele buchen“ anklicken.

Und damit leite ich zur diesjährigen **Wettspielsaison in Nordrhein** über:

Die **Deutschen GSG-Meisterschaften 2024** finden am 13. und 14. Mai auf Initiative unseres Präsidenten Dr. Kai Daube im traditionsreichen Krefelder Golfclub statt. Im Krefelder GC wurde 1956 unsere GSG durch unseren Gründungspräsidenten Kurt Engländer ins Leben gerufen. Ich freue mich, dass dieses großartige Wettspiel wieder an seinen Ursprung zurückkehrt und erwarte eine rege Teilnahme von Euch – ist ja schließlich so was wie ein Heimspiel für uns. Bereits zum 4. Mal wird im Rahmen der GSG-Meisterschaften der „Captains-Cup“ als Netto-Sonderwertung ausgetragen. Liebe Kapitäne in Nordrhein: Meldet Euch an und macht mit.

Der **Kurt Engländer Preis KEP 2024** wird dieses Jahr am 5. und 6. August im Düsseldorfer Raum auf den Plätzen des Düsseldorfer GC und des GC Hösel ausgespielt. Die Mitgliederversammlung und das Galadinner finden im Maritim Hotel Düsseldorf statt.

Neben diesen 2 Saison-Highlights stehen dieses Jahr **8 Regional-Wettspiele** in unserer Region an, die Ihr bitte schon einmal in Euren Kalendern vormerken wollt:

Mai	Mi. 15.05	GC Essen-Heidhausen
	Do. 16.05.	GR ETUF
	Fr. 17.05.	GC Haus Oefte
Juli	Do. 04.07.	NGC Duisburg
	Do. 18.07.	GC Bergisch-Land Wuppertal
	Di. 30.07.	GC Schloss Myllendonk
September	Mo. 09.09.	GC Issum Niederrhein
	Fr. 27.09.	Krefelder GC (Saison-Abschluss)

Die Ausschreibungsdetails zu obigen Veranstaltungen findet Ihr in dem in Kürze erscheinenden GSG-Magazin 2024 bzw. auf unserer GSG-Homepage.

Allen gastgebenden Kapitänen darf ich schon heute meinen herzlichen Dank für ihr Engagement bei der Planung, Vorbereitung und Durchführung dieser Veranstaltungen aussprechen.

Zum Abschluss der diesjährigen Regional-Wettspielsaison in Krefeld werden nun schon zum 6. Mal die von Klemens Mürtz gestifteten **Wanderpokale Nordrhein** für den besten Brutto- und den besten Netto-Spieler vergeben. Um Doppelplatzierungen zu vermeiden, wie in der Vergangenheit de facto geschehen, wird es in 2024 eine wesentliche Neuerung für die Vergabe der Wanderpokale geben. Erstmals werden für Spieler aus Nordrhein auch die Wettspielergebnisse der Deutschen GSG-Meisterschaften und des KEP in der Jahreswertung Berücksichtigung finden. Eine Teilnahme an den Deutschen GSG-Meisterschaften und am KEP kann sich also in dieser Hinsicht lohnen.

Wem das umfassende Angebot in Nordrhein nicht reicht, dem empfehle ich gerne die Teilnahme an überregionalen Wettspielen, allen voran in unserer Nachbarregion Westfalen-Lippe, die ja nur einen Katzensprung entfernt ist.

Zu guter Letzt möchte ich noch auf eine GSG-interne Kulturveranstaltung im April 2024 aufmerksam machen. Für den 25. April 2024, 11 Uhr, ist eine geführte Besichtigung des sehenswerten **Museum Küppersmühle** im Duisburger Innenhafen geplant. Nähere Einzelheiten zu dieser Veranstaltung gehen Euch rechtzeitig mit separatem Schreiben zu.

Liebe Golf Freunde: Vielleicht konnte ich mit meinen Ausführungen schon ein wenig Vorfreude auf die neue Wettspiel-Saison wecken. Bei mir ist die Vorfreude riesengroß, Euch möglichst zahlreich bei den anstehenden Veranstaltungen wiederzusehen. In diesem Sinne wünsche ich uns Allen eine unbeschwerte, erfolgreiche und erlebnisreiche Golfsaison 2024. Bleibt gesund und zuversichtlich!

Euer



Jochen Vogels  
Regionalkapitän Nordrhein